

«Estamos dispuestos a conversar con Álvaro Uribe»: alias «Iván Márquez»

El jefe de la comisión negociadoras de las Farc, **Iván Márquez, hizo un fuerte pronunciamiento** a la emisora La FM diciendo que «para ser enemigo de la paz se necesita ser un loco”.

Y agregó sobre el expresidente Álvaro Uribe, que “**a no ser que Uribe sea un loco**, aunque no creemos que esa sea su situación, estamos dispuestos a conversar con él», indicó.

Por otro lado, el guerrillero dijo también que creen «firmemente que hablando podemos entendernos y contribuir todos en la construcción de la esperanza que **motiva hoy a todos los colombianos que es alcanzar la paz y la reconciliación**».

[http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/E/estamos\\_dispuestos\\_a\\_conversar\\_con\\_a\\_lvaro\\_uribe\\_alias\\_ivan\\_marquez/estamos\\_dispuestos\\_a\\_conversar\\_con\\_alvaro\\_uribe\\_alias\\_ivan\\_marquez.asp](http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/E/estamos_dispuestos_a_conversar_con_a_lvaro_uribe_alias_ivan_marquez/estamos_dispuestos_a_conversar_con_alvaro_uribe_alias_ivan_marquez.asp)